

HARRY HERBS

Der geniale Kräutertopf mit 4 Anbaumöglichkeiten
für das ganze Jahr

HARRY HERBS ist ein absolutes Multi-Talent. Egal ob mit oder ohne Erde, Anzucht aus Samen, Anbau von Microgreens oder herkömmlichen Kräutern aus dem Supermarkt: der smarte Kräutergarten mit integriertem Wasserreservoir und Anzuchthaube wird garantiert allen Anforderungen gerecht. HARRY HERBS kann das ganze Jahr sowohl indoor als auch outdoor verwendet werden.

The ultimate herbs planter with 4 growing options
all year

HARRY HERBS is a real all-rounder. With soil or soilless, raising seeds, growing microgreens or typical herbs from the supermarket: the clever herbs garden with integrated water reservoir and nursery lid gets everyone's wishes fulfilled. You know what is best? HARRY HERBS can be used indoor as well as outdoor year-round.



Pflanztopf: frische Kräuter, jeden Tag
Planter: fresh herbs, everyday



Anzucht: vom Samenkorn zur Pflanze
Propagator: your plant's journey starts here



Hydroponik: nur frische Luft und klares Wasser
Hydroponic: just fresh air and pure water



Microgreens: eigenes Superfood im Handumdrehen
Microgreens: superfoods made super easy



**HARRY HERBS ist voraussichtlich ab
Ende Dezember 2022 lieferbar.**

**HARRY HERBS is expected to be deliver-
able by the end of December 2022.**

HARRY HERBS

Gusta Garden GmbH
Eschenweg 16
A-9551 Bodensdorf

+43 676 60 36 200
office@gustagarden.com
www.gustagarden.com

AUFBAU SETUP



FUNKTIONEN FEATURES



Ideal für Indoor und Outdoor

Dank praktischen Accessoires kannst du deinen Kräutergarten ganz einfach deiner Wohnsituation sowie der Jahreszeit anpassen. Lass deinen HARRY HERBS mit dem Wandmontage-Set stylisch an der Wand schweben - einzeln oder als Gruppe. Mit Hilfe der Halterung für dein Balkongeländer hast du im Handumdrehen auch einen Kräutergarten an der frischen Luft.

Perfect for indoors and outdoors

Thanks to handy accessories you can easily match your herbs garden with your housing situation. Just let HARRY HERBS hang on the wall with the wall mounting set - single or grouped. With the help of the hanger for your balcony you can easily grow a herbs garden outdoors also.



Selbstbewässernd

Dank dem integrierten Wasserspeicher und den Bewässerungsbändern werden deine Samen, Keimlinge und Pflanzen immer automatisch mit der richtigen Wassermenge versorgt. Durch das Sichtfenster in der Seitenwand lässt sich der Wasserstand sofort erkennen. Über die darüberliegende Einfüllöffnung kann das Wasserreservoir ganz einfach befüllt werden.

Self-watering

Thanks to the integrated water reservoir and the irrigation wicks your seeds, seedlings and plants are automatically supplied with the right amount of water. Due to the window in the side panel, the water level is always visible. The water reservoir can be filled easily through the opening above



Einfache Reinigung

Nach der Ernte lässt sich HARRY HERBS ganz unkompliziert reinigen. Die einzelnen Bestandteile können entweder per Hand mit einem Schwamm oder sogar im Geschirrspüler bei max. 45°C gesäubert werden. Anschließend glänzt dein Kräutergarten wieder wie neu und ist bereit für die nächste Anbauphase.

Easy Cleaning

After harvesting HARRY HERBS can be cleaned without any great effort. You can cleanse the single components with a sponge or just put them into the dishwasher, using a program with a maximum heat of 45°C. Following you can start the next cycle of growing in your herb garden.

FARBEN COLORS

weiss ☐ white
hellgrau ☐ light gray
blau ☐ blue
dunkelgrün ☐ dark green

